



発行者  
諫早市立真城中学校  
校長 山内 昇

## 学校教育目標

- 広い心と公正な判断力のある、情操豊かな生徒を育成する。 (德育)
- 自ら求めて学び、豊かな知性を備え、創造力に富む生徒を育成する。 (知育)
- 健康でたくましく、忍耐力に富む生徒を育成する。 (体育)

### ○ 大掃除・ワックス掛けを行いました！

23日（火）に全校生徒で大掃除を、24日（水）にはワックス掛けを生活美化委員会の生徒が行いました。年末の恒例行事ですが、お世話になった校舎に感謝の気持ちを込めて、ていねいに作業を行いました（右の写真）。ワックス掛けの後は、廊下に窓の光が反射して映り込んでいました。作業をした生徒たちも、きれいになった廊下を見て満足そうでした！このように、スマールステップで、毎日の生活の中で達成感を得ることが、確かな成長につながると感じています。

真城中ができるから39年が過ぎようとしていますが、校舎の痛みもなく、大きな補修も必要ない状態です。今年度は、トイレの改修工事で、洋式便器は数を増え新しいものになったので、より快適に学校生活が送れるようになりました。3学期はA棟トイレの改修工事の予定です。この真城中の校舎を、今の生徒の子、そして孫の代まで受け継いでいきたいと考えています。目指せ、100周年！！



### 【重要】冬季休業中の緊急連絡について

明日（27日）から1月4日（日）までの、土日と学校閉庁期間の間に、緊急に学校と連絡を取らなければならないことが発生する可能性があります。万一に備えて、緊急連絡の方法についてお知らせします。

#### ① 市役所の代表電話 22-1500

市役所の宿直の方から、学校教育課へ連絡をしてください。学校教育課の担当者からすぐに、校長・教頭へ連絡が入りますので、保護者の方と連絡をとって対応をいたします。また、大きな事件に巻き込まれた際は、警察（110）や消防（119）へ連絡し、対応を要請してください。

#### ② 中学校の安心・安全メール（欠席連絡と同じ）

①の連絡を行った場合、または、念のため学校に連絡しておいた方がよいことがあった場合は、安心・安全メールからお知らせください。詳細は備考欄にご記入ください。

※冬休み連絡用の項目を設定しています。

お子さまの交通事故や入院などの場合は、①の方法での連絡をお願いします。インフルエンザなどの感染症への罹患の場合は、必要に応じて②の方法での連絡をお願いします。1月5日（月）以降は、中学校へ直接ご連絡ください。お手数ですが、ご確認をお願いいたします。



## ○ 2学期の反省（生徒代表のことば）

2学終業式での、各学年及び生徒会代表生徒の反省を紹介します。今回は、1年生と3年生の2名を紹介します。

### 2学期を振り返って 1年 近藤 さん

2学期は、野外活動や合唱交流会など、様々な行事がありました。大変なことも多かったですが、一つ一つ乗り越えていくことで、集団として成長したところがたくさんありました。その1つは、毎日提出する家庭学習や忘れないぞうなどの未提出が減ったことです。また、集会の時の無言移動も、1学期に比べるとずいぶんできるようになりました。

その一方で、1年生の課題は、授業態度や休み時間の過ごし方です。休み時間に大きな声を出したり、授業中に話を聞かずにおしゃべりをしたりするなど、その場にふさわしくない行動をする人がいました。ただ、自分たちの課題を何とか改善しようとする意識は、1学期よりも高まっているように感じます。3学期は、この意識の高まりを行動に移していくようにしたいです。

私は今学期、総務委員という学級のリーダーの役割につきました。はじめは不安でいっぱいでしたが、日々の仕事をしていくうちに、「総務委員になってよかったです。やりがいのある仕事だ」と思えるようになりました。特に、合唱交流会の練習で指示を出したり、アドバイスをしたりするのは大変でしたが、当日、みんなの心がひとつになって、今まで1番の合唱ができたことがとてもうれしく、忘れられない思い出になりました。私は、今回の経験を活かして、この学級のために、3学期の委員会活動もがんばっていきたいと思っています。

私たち1年生も、あと数か月すれば2年生となり、後輩を迎える立場となります。3学期をよい形でスタートできるように、明日からの冬休みは規則正しい生活を行い、充実した日々にしたいと思います。

冬の真城中



### 2学期を振り返って 3年 針尾 くん

僕は2学期を振り返ると、多くの貴重な経験と思い出があります。一つ目は合唱交流会と諫早市音楽会です。3年生はこの二つの発表会に向けて、二曲の歌を練習しました。パート練習や学年練習などを、学級のみんなと協力してたくさん練習しました。諫早市音楽会では、初めて大きなホールで歌ったこともあります。とても緊張しましたが、満足のいく合唱ができました。この貴重な経験は、学年の絆を深め、素晴らしい思い出となりました。

二つ目は、高校の面接練習です。僕はこれまで「面接」をしたことがないため、不安な気持ちでいっぱいでした。実際に先生方の前で面接練習をする際には緊張で、準備していた質問への答えをうまく言うことができませんでした。3年生は、3学期が始まるとすぐに、私立高校の受験が始まります。冬休みは、受験に向けた対策と準備をしっかり行って、新しい年を迎えたいと思います。

中学校3年生の2学期は、進路についての考え方を深まり、進学に向けての説明会や面接練習を通じて、自分の将来について真剣に考える時間を持つことができました。2学期も、さらに充実した日々を過ごせるように努力していきたいと思います。